

MB 613/12

[REDACTED]

17.02.12

[Signature]

Bezirksvorsteher Bezirk III
Raimund Gietzen
Stefan-Zweig-Str. 2
51377 Leverkusen

Leverkusen, Februar 2012

Sehr geehrter Herr Gietzen,

nachdem Sie Fam. [REDACTED] freundlicherweise ein Antwortschreiben auf die Anfrage der Wiederherstellung der Ampelanlage auf der Straßburger Strasse haben zu kommen lassen, haben ich mich nochmals mit den Bewohnern der Siedlungen unterhalten, die auf diese Ampelanlage angewiesen sind. Alle waren betroffen darüber, dass die Stadt Leverkusen nicht bereit ist eine Ampelanlage, die schon vor vielen Jahren von den Bewohnern der Siedlungen eingefordert und durchgesetzt wurde, wieder zu reparieren. Die Sicherheit damals hatte Vorrang und zu heute hat sich an der Situation auf der Straßburgerstrasse nichts verändert. Die Bewohner der Siedlung, die damals die Forderung gestellt haben, sind älter geworden und brauchen zum Überqueren der schlecht einsehbaren Strasse die Ampelanlage genauso wie ihre Enkelkinder, die diese Ampelanlage nutzen um sicher zur Schule gehen. Selbst der neue Kreisverkehr (Straßburger Straße / Dhünnwalder Grenzweg) wirkt sich nicht beruhigend auf die Straßburgerstraße aus.

Wir fassen zusammen, dass die Forderung der Bewohner der Siedlungen- auch der Siedlung auf der „Bullenwiese“ weiter bestehen bleibt.

Um die Wichtigkeit und die Deutlichkeit der Forderung Ihnen und der Stadt nahe zubringen, haben die Bewohner der Siedlungen sich zu einer Unterschriftenaktion entschieden, die folgende Forderung beinhaltet:

Unterschriftenaktion „Ampelanlage an der Straßburger Straße Instand setzen“

Wir fordern Sie auf, dass die Ampelanlage an der Straßburger Strasse wieder in Betrieb genommen wird, damit die Schulkinder und Kindergartenkinder und die Bewohner der alten und neuen Siedlungen den **direkten** Weg zur Schule/Kindergarten und Dorf sicher gehen können ohne einer Gefährdung durch schlechte Einsicht in die Straße ausgesetzt zu sein.

Wir können nicht nachvollziehen, warum man gegen eine Ampel stimmen kann, die zum Schutz der Kinder und Menschen dient.

Die Bewohner

Zusätzlich lassen wir Ihnen die über 300 Unterschriften in Kopie zu kommen (Originale können jeder Zeit vorgelegt werden) und fordern Sie auf, die Ampelanlage der Straßburger Straße wieder Instand zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

Im Namen der Siedlungsbewohner auf den Unterschriftenlisten

Kopie wurde an den Oberbürgermeister Herrn Buchhorn geschickt.